



Association **C**antonale **G**enevoise de **P**étanque

La Petite Gazette des pétanqueurs genevois

Informations diverses

No 2 – 29 Février 2004

Congrès 2004 de la F.S.P.

Le 31 janvier dernier s'est tenu à Pully-VD le congrès de notre fédération.

Nous vous rappelons que vous pouvez consulter le résultat des votations découlant du choix des délégués sur le site internet de la Fédération Suisse de Pétanque (petanque-fsp.ch)

TRIBUNE DE GENÈVE
JEUDI 5 FÉVRIER 2004

PÉTANQUE

La Fédération suisse fait peau neuve

Réunie en congrès à Pully, samedi 31 janvier dernier, la Fédération suisse de pétanque a fait peau neuve. Elle s'est dotée d'un nouveau président en la personne de Georges Chollet (Valais). Son comité de 10 membres, qui est désormais composé d'un président central et de quatre présidents délégués a été renouvelé à hauteur des deux tiers. Les représentants genevois sont désormais MM. Georges Darbellay, Bernard Trentaz et Marcellin Dayer. (tg)

Hommage aux champions suisses 2003

Comme chaque année le Service des Sports de la ville de Genève honorera les sportifs genevois ayant obtenus en 2003 un titre de champion suisse, qu'il soit individuel ou par équipes. La pétanque y est naturellement présente. Nous sommes persuadés que nos champions 2003 auront à cœur de représenter notre discipline lors de cette cérémonie. Celle-ci se déroulera le

lundi 24 mai 2004

à 18 heures 30 à la salle du Victoria Hall à Genève.